

# OPOSISI

## Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Ciptakan Pilkades Aman, Lancar dan Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Sep 24, 2023 - 16:16



*Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Ciptakan Pilkades Aman, Lancar dan Kondusif*

Ciracap, 24 September 2023 - Pada hari Minggu yang penuh bersejarah ini, Polsek Ciracap bersama Pam Pemungutan Suara telah mengambil langkah proaktif untuk memastikan kelancaran Pilkades serentak tahun 2023 di wilayah hukum Polsek Ciracap. Dengan penuh dedikasi, personil Pam dan Padal Polsek Ciracap telah menjaga situasi agar tetap kondusif di Tempat Pemungutan Suara (TPS) di seluruh kecamatan.

Kecamatan Waluran, yang menjadi salah satu pusat aktivitas Pilkades, ditempati oleh personil Pam yang dipimpin oleh Ipda Ilham. TPS di Desa Waluran Kecamatan Waluran menjadi sorotan utama dengan kehadiran 5 personil Polri, 4 personil TNI, 4 personil Satpol PP, dan 5 personil Linams. Semua pihak bekerja

sama erat untuk memastikan proses pemungutan suara berjalan dengan lancar.

Sementara itu, Kecamatan Ciracap juga menjadi fokus pengamanan dengan kepemimpinan Iptu Tatang Mulyana, SH. Di Desa Mekarsari, Polsek Ciracap telah menempatkan 5 personil Polri, 3 personil TNI, 2 personil Satpol PP, dan 5 personil Linams. Selain itu, TPS Induk Desa Cikangkung dan TPS Tambahan Desa Cikangkung juga mendapatkan pengamanan serupa dengan personil yang siap mengawal jalannya pemungutan suara.

Hingga pukul 08.30 WIB, situasi umumnya masih terjaga dengan baik dan kondusif. Para personil Pam dan Padal Polsek Ciracap siap bertindak cepat jika ada perkembangan atau situasi yang memerlukan perhatian khusus. Kepolisian setempat akan terus memantau perkembangan situasi di seluruh wilayah hukum Polsek Ciracap dan memberikan laporan pada kesempatan pertama.

Pengamanan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Ciracap dalam menjaga ketertiban dan kelancaran pelaksanaan Pilkades serentak tahun 2023. Kita berharap agar proses pemilihan kepala desa berjalan dengan damai dan adil, sehingga masyarakat dapat memberikan suara mereka dengan tenang dan aman.

Kami akan terus memberikan informasi terbaru mengenai perkembangan situasi di wilayah hukum Polsek Ciracap. Tetaplah terhubung dengan kami untuk mendapatkan pembaruan terkini. Semoga Pilkades kali ini memberikan hasil yang terbaik untuk masyarakat Ciracap.